
（株）えふえむ草津 第５７回 番組審議会議事録

１．開催年月日 令和元年１１月１２日（火） １８時３０分～２０時００分

２．開催場所 草津市立まちづくりセンター（２０２号室）

３．委員の出欠 委員総数 ６名 出席委員 ４名

（出席委員）岡本直輝 奥谷美津子 辻 信一

松田泰子

（欠席委員）岩佐卓實 森 健蔵

（放送事業者側出席者） 青木 均（代表取締役）

山本正雄（事務局）

４．議 題

（１）近況報告

（２）番組「Happy BOUSAi」 ＜毎月第２/４金曜日＞

ﾊﾟｰｿﾅﾘﾃｨ：中嶌裕恵

出演：関西大学社会安全学部近藤ｾﾞﾐ生

・地元ｱｲﾄﾞﾙｸﾞﾙｰﾌﾟ ﾌﾙｰﾚｯﾄ･市危機管理課職員

（３）前回審議会における改善意見等に対する措置事項

（４）訂正または取消し放送の実施状況

（５）その他

５．議事の概要



（１）近況報告

今年度途中よりスタートした「俳句５・７・ＧＯ！！の時間」や「意外と知らない草津

の歴史」、「Rineige Radio」、「教えて消防士さん」などの番組やコーナーなどについ

ては順調に放送すると共に、伊谷亜子の「アニメのうた」や「Miwa&aya のアニ☆パラ」

といったアニメファン向けの番組の放送を行ったり、11 月からは平日の朝 8時からは

「おはよう 785」といった形で情報コーナーを試行してみたり、新たなリスナーの掘り起

こしに努めている。

また、10 月より新たにまちづくり情報番組「くさつ☆コミュニ Tea Time!!」や「月刊

くさつアートセンター」、「Tax Radio！やさしい税のおはなし」を収録・放送した。

更に、市内で行われております事業やイベントの特別番組については、10 月 13 日に

「第 7回大路区民まつり」、10 月 16 日に「くさつバル」、10 月 27 日（日）に「クサツ

ハロウィン 2019」、11 月 1 日には「くさつ街あかり」を生放送した。

（２）番組「Happy BOUSAi」について

３０分番組の「Happy BOUSAi」について、前半部分を聞いた上で審議に入った。

（番組に対する審議委員からの主な意見）

〇全国的に災害が多く発生している中で、防災がテーマであるこの番組については大変関

心を持って聞いた。ラジオはビジュアルが無いので、音声だけで上手に伝える方法を考え

る必要がある。



〇車でＮＨＫラジオを聞いているが、画像を見なくても音声だけでも分かるように工夫さ

れているので参考にしてはどうか。

〇今回はスマホのゲームアプリを使った災害情報に関することがテーマだったが、そうし

たものを使えない方々や、高齢者、子どもを対象とした内容も積極的に取り上げて欲しい。

〇地元アイドルのフルーレットが毎回出演し、スピード感がある。その反面でカタカナ語

が多く、またＢＧＭが気になり集中して聞き入らないと理解しづらい。女性の出演者が多

いが、男性の声もあった方が良いのではないか。

〇社会福祉協議会や地元小学校、ＰＴＡなどと連携できないのか。

〇草津市危機管理課の職員も出演されているが、もっと積極的に情報提供していただける

と良いだろう。

〇草津市内での洪水の歴史など、地域の中での災害の記録が残っていると思うので、そう

した問題を取り上げることによって、防災をより身近に感じてもらえるのではないか。

（放送事業者からの回答）

〇時間帯や曜日を変えて何度か再放送を行い、またインターネットでオンデマンド放送も

流しているが、ご指摘いただいたとおり多様なターゲットに対して、また音声で内容が伝

わるように工夫していきたい。

（３）前回審議会における改善意見等に対する措置事項

別紙のとおり

（４）訂正または取消し放送の実施状況

特になし

【議事録の公表方法】

①当社玄関カウンターに設置（１２月２日～）

②当社ホームページへの掲載（１２月２日～）

③番組「草津レポート」（１２月１３日１２時～）の中で番組審議会の内容を放送


